

・金曜の夕方から急に熱を發したみれは。熱はぐんぐん上がりついに39度。明日のお別れ会参加はムリかなと床に入りました。朝になると36度台に。どうしてもちゃんとした形で、親子共々、おじちゃんに「さようなら」をしたかったので、土曜日はみれはの体調をみながら参加させてもらいました。後方の席での参加となったため、礼拝の流れに入れず、はしやぎ出すみれはとまさちか。病院受診もあつたため、途中で退席しました。思うようなお別れを2人にさせてあげられず心残りです。帰宅しました。夜、2人は、おじちゃんのことをどう感じているのだろうと思いついた。「おじちゃんへのメッセージ」を読んでいると、「わらっているおじちゃん！」とみれは。まさちかも「わらっているおじちゃん、わらっているおじちゃん!!」とおじちゃんの写真をとるあう2人。そんな2人の姿をみた瞬間：「おじちゃんは2人の心の中にしつかり生きています。だ」と思ひ、自分もおじちゃんの死をのりこえることができず。礼拝へ参加させていただきありがとうございます。

・お別れ会ありがとうございます。役員の集まりの時間におじちゃんの体調が良くないことをママ先生から聞き、早く良くなることを願っていました。私達親子はまだお世話になって何ヵ月かですが、本当におじちゃん存在には感謝しています。子どももおじちゃんの写真を見て、「先生!!」と言ってニコニコしているの、遊んでもらったりしたのかな。うちはパパもお世話になつていたので、家族みんなでお別れ会に出席できず。良かつたと思つています。これからは天国で子ども達を見守つてくれていると思うので、不思議と安心感があります。本当に、ありがとうございます。

### 《光組》

・お別れ会に出席できてよかったです。るいがチヨロチヨロして聞いて聞かない事が多かったのですが、あらためて、おじちゃんのやさしさや存在の大きさに気がきました。

・おじちゃんのお別れ会に参加させて頂きありがとうございます。でも、みんなに優しくする心をもつというのは、とても大変な事だと思います。でも、おじちゃんは、それを実行した人です。おじちゃんの写真も：おじちゃんの人生の中の少しの時間でも一緒にすごせて本当にうれしかったです。ゆうちゃんもおじちゃんのように優しい心、ゆるす心、笑顔を忘れない人になつてほしいです。おじちゃんありがとうございます。

・土曜日のおじちゃんのお別れ会は、お世話になりました。ホールのおじちゃんの写真を見るだけで涙が出てきてしまいました。本当に、いつ見てもやさしい笑顔を覚えていたなあ、と思ひ、私もそうできるかな、と考えました。啓太は元気です。

・土曜日はお世話様でした。とても心に残る礼拝でした。ありがとうございます。

・土曜日はおじちゃん先生とのお別れがちゃんとできましたね。るいくんもみんなと一緒にうたを口ずさんだり、「アーメン」とお祈りしたりしていました。